

PRESSEINFORMATION

Tag der Logistik bei der Andreas Schmid Group

Gersthofen, 18.04.2024. Im Rahmen des 17. Tag der Logistik öffnete die Andreas Schmid Group heute ihre Türen für eine Gruppe von 60 Studierenden der Wirtschaftswissenschaften. Die Studierenden, die sich auf Logistik und Nachhaltigkeit spezialisiert haben, erhielten Einblicke in die Abläufe und Prozesse des Unternehmens.

Der Tag der Logistik wurde im Jahr 2008 von der Bundesvereinigung Logistik (BVL) initiiert und findet jährlich im April statt. Auf 129 Veranstaltungen von 151 Unternehmen, Organisationen und Instituten konnten über 2.650 Teilnehmende einen Blick hinter die Kulissen von Deutschlands drittgrößtem Wirtschaftsbereich werfen. Auch bei der Andreas Schmid Group war am Hauptsitz in Gersthofen einiges geboten. Die Veranstaltung begann mit einer Einführung von CEO Alessandro Cacciola über die Andreas Schmid Group und darüber, wie das Unternehmen moderne Managementmethoden praktisch anwendet. Anschließend hatten die Studierenden die Möglichkeit, drei verschiedene Logistikhallen zu besichtigen und den Alltag in den Bereichen Kontraktlogistik und Spedition hautnah zu erleben.

In einem Warehouse wurde gezeigt, wie durch den Einsatz von Scannern eine papierlose Kommissionierung ermöglicht wird – ein wichtiger Schritt in Richtung Nachhaltigkeit und Effizienz. Darüber hinaus wurde den Studierenden in einem weiteren Warehouse gezeigt, wie die Andreas Schmid Group auf die individuellen Logistikanforderungen ihrer Kunden eingeht und maßgeschneiderte Lösungen umgesetzt werden. In der Umschlagshalle konnten die Teilnehmenden den regen Betrieb live beobachten: Hier werden Waren angenommen, sortiert und für den Weitertransport auf die verschiedenen Relationen verteilt.

Der Tag der Logistik bot den Studierenden eine wertvolle Gelegenheit, die theoretischen Inhalte ihres Studiums in der realen Logistikwelt zu erleben.

Über die Andreas Schmid Group

Die Andreas Schmid Group ist ein führender Experte für maßgeschneiderte Logistiklösungen im In- und Ausland. Seit 1928 stellt das Familienunternehmen aus Gersthofen bei Augsburg den nachhaltigen Erfolg seiner Kunden in den Mittelpunkt und gilt heute als Vorreiter für die Logistik von morgen. Mit 1.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreibt die Andreas Schmid Group 260.000 m² Logistikfläche an über 30 Standorten in Deutschland, Tschechien, Ungarn, Rumänien und der Slowakei. Das Portfolio der Unternehmensgruppe geht mit einem eigenen Innovation Lab, einer Kreativagentur und einem Personaldienstleister weit über klassische Transport- und Logistikdienstleistungen hinaus – ganz nach dem Motto #logisticsbeyond.

Weitere Informationen unter www.andreas-schmid.de

Pressekontakt:

Katharina Hankl

Communication & Innovation Manager

Tel.: +49 821 4984 608

E-Mail: katharina.hankl@andreas-schmid.de

Andreas Schmid Logistik AG | Andreas-Schmid-Straße 1 | 86368 Gersthofen